

Anuario CEFJA - FJA

2016



CEFJA
Centro de Estudios y Formación
Federación Judicial Argentina
judiciales

Prólogo

El 2016 ha sido de mucho trabajo y esfuerzo para nuestro Centro de Estudios y Formación (CEFJA). Con mucha iniciativa, actividades y acciones que en estas páginas nos proponemos enumerar cronológicamente y detallarlas para que los/as compañeros/as judiciales puedan conocer el camino que hemos transitado a lo largo y ancho del país con nuestra labor.

Este trabajo es fruto de una construcción colectiva de la planificación para estos 3 años de gestión en el CEFJA, que nos toca llevar adelante desde la Secretaría de Cultura y Capacitación y que fuera aprobada en noviembre de 2015 en el Plenario de la Federación Judicial Argentina (FJA), realizado en dicha oportunidad en la ciudad de Bariloche. Que también fue puliéndose en la reunión que realizamos a fines de abril de este año en Ciudad de Buenos Aires con los responsables de Capacitación de las filiales. Y que además está en constante consulta y construcción tanto en las reuniones periódicas del CEFJA como en los permanentes aportes y requerimientos que cada filial nos acerca.

Por eso, el trabajo que mostramos en este anuario es de todos/as; es decir, de quienes integramos el CEFJA desde nuestras distintas responsabilidades, de la conducción de la FJA y de cada sindicato judicial que la integra. Es un trabajo que discutimos, pensamos y hacemos entre todos/as para que se lo puedan apropiar los/as trabajadores/as judicial@s.

En esta senda de trabajo colectivo queremos aportar no sólo a la capacitación y formación político-sindical, sino también, al pensamiento crítico, a una Justicia democrática para todos/as y a la construcción de una sociedad mejor. Este es nuestro humilde grano de arena. Convencidos de que el próximo año nos encontrará en las mismas tareas, te invitamos a seguir siendo parte.

Matías Fachal
Secretario de Cultura y Capacitación

ENERO 2016

Con el ánimo y el entusiasmo renovados iniciamos el **2016**. Nos concentramos en la planificación de las actividades a desarrollar durante el año, fijamos objetivos y establecimos las prioridades y ejes de trabajo de nuestro Centro de Estudios y Formación de acuerdo a lo aprobado por la Mesa Directiva de la FJA-CTAA en el plenario del mes de noviembre de 2015 realizado en Bariloche.

Algunos de los objetivos que nos planteamos:

- Dar continuidad a la realización del Encuentro Nacional de Jóvenes Judicialxs.
- Co-organizar con a la Secretaria de Género e Igualdad de Oportunidades en la planificación y realización del V Encuentro Nacional de Mujeres Judicialxs.
- Realizar talleres de formación, charlas y/o cursos, según las necesidades y posibilidades de las diferentes filiales.
- Elaborar materiales de formación gremial del CEFJA.
- Diseñar nuevas estrategias de comunicación y divulgación para la formación sindical (redes sociales, audiovisuales, etc.).
- Digitalizar todos los ejemplares de la Revista Pregón Judicial.



FEBRERO 2016

Pasamos de la etapa de planificación a la de dar forma y definir las herramientas que utilizaremos para llevar adelante los objetivos propuestos.

Empezamos a calcular presupuestos, vamos elaborando informes, intercambiando ideas, decidiendo y preparando el material de estudio y discusión, ampliamos nuestro conocimiento de la realidad de cada provincia, de la necesidad de cada Filial; buscamos el mejor lugar para los encuentros nacionales, provinciales, locales; el menú apto para celíacos, vegetarianos, diabéticos; porque queremos que nada sea un obstáculo para que la mayor cantidad de compañeros/as judiciales puedan ser parte de las capacitaciones.

Nuestra formación y decisiones son colectivas, es por esto que desde el CEFJA buscamos armar equipos de trabajo y colaboración para estas tareas. Conversamos con cada Secretario/a General, con los posibles coordinadores de grupos; invitamos a intelectuales, militantes y profesionales para que formen parte del grupo de capacitadores; conversamos con quienes se encargan de las



filmaciones, de la gráfica, con las empresas que nos proporcionan servicios; difundimos las actividades a través de nuestros medios.

Como te darás cuenta, es una actividad constante, continua, que permite que las cosas salgan bien, nada se deja al azar. Estas tareas poco visibles permiten potenciar cada taller y cada encuentro, donde cientos de compañeros/as de las diferentes provincias construyen conocimiento de manera colectiva.

MARZO 2016

Conjuntamente con la Liga Argentina por los Derechos del Hombre (LADH), la Secretaría de Derechos Humanos de la CTA-A, la Fundación de Investigaciones Sociales y Políticas (FISyP), el Instituto de Estudios y Formación (IEF-CTA-A) y la Fundación Rosa Luxemburgo, desde el CEFJA-FJA co-organizamos una charla en el marco del 40 aniversario del golpe cívico-militar.

Los temas del debate fueron: la instauración del proyecto neoliberal del capitalismo en nuestro país y la región a partir de las sangrientas dictaduras cívico-militares, el rol del imperialismo, la resistencia de los/as trabajadores/as y sus organizaciones sindicales, sus consecuencias en la actualidad y nuestros desafíos como parte del campo popular.



La apertura estuvo a cargo de José Schulman (LADH) y Hugo Blasco (Secretario de Derechos Humanos de la CTA-A y Secretario General FJA) y bajo la coordinación de Beatriz Ratjland. Hubo un enriquecedor intercambio entre compañeros/as de diversas organizaciones del país sobre nuestro derecho a huelga, la

avanzada contra el mismo por parte de sectores patronales; la ofensiva imperial sobre nuestra región a través de los promovidos Tratados de Trans Pacífico (TPP) y los Tratados de Libre Comercio (TLC); el pago a los fondos “buitres”; el rechazo a la reinstalación de la “Teoría de los dos demonios” y la necesidad de la construcción de una alternativa propia.

Compartimos un resumen de la actividad <https://fja.org.ar/article/la-fja-participo-de-una-actividad-a-40-anos-del-go/>

El 21 de marzo realizamos en el CEFJA un taller interno de debate y formación con abogados de diversas especialidades sobre el proyecto de reforma judicial presentado por el Poder Ejecutivo denominado “Justicia 2020”.

ABRIL 2016

El 29 de abril, en el cierre de un mes convulsionado y luego del acto unitario de las centrales sindicales por el Día del Trabajador/a, nos reunimos con los Secretarios/as y/o Responsables de Formación y Capacitación en la sede de la FJA. Los objetivos fueron:

- Poner en común el plan de formación para este período aprobado por la mesa de FJA (Bariloche, noviembre 2015).
- Diagnosticar las necesidades de formación de las diferentes filiales.
- Presentar módulos y materiales que se están preparando desde el CEFJA.
- Elaborar propuestas formativas: encuentros, talleres, ciclos, materiales, etc.

Decíamos entonces, *“la ofensiva del capital contra los trabajadores significa mayor explotación, ingresos deteriorados, pero también un deterioro en nuestra capacidad de respuesta sindical, social y política. Fortalecer nuestra capacidad de organizarnos como clase trabajadora y formarnos para ser verdaderos protagonistas de la sociedad que soñamos es una tarea fundamental para la Federación Judicial Argentina. No entendemos la formación sindical desligada de la actual etapa política. La capacitación y la formación sindical son herramientas para poder estar en mejores condiciones de dar nuestras luchas. Por último, concebimos la formación como una tarea colectiva, no como una tarea de eruditos, por esto proponemos rescatar las experiencias y conocimientos de los compañeros y compañeras a partir de modalidades participativas.”*

Estuvieron presentes las filiales de: **CABA, Santiago del Estero, Mendoza, Formosa, Tucumán, Neuquén y Chubut.** Realizamos un enriquecedor intercambio sobre inquietudes y necesidades de cada filial y no sólo agregamos nuevos desafíos a la planificación del CEFJA, sino que sumamos talleres y cursos en algunas provincias que logramos concretar a lo largo de los meses.



El 4 de abril realizamos el segundo debate interno del CEFJA, sobre las consecuencias laborales para los/as trabajadores/as judiciales del Proyecto de Reforma “Justicia 2020” y en esta ocasión contamos con la presencia de abogados laboralistas.

MAYO 2016



Mayo fue un mes intenso para quienes conformamos el CEFJA. Una vez más, en conjunto con la Secretaria de Género e Igualdad de Oportunidades, asumimos el desafío de organizar el Encuentro Nacional de Mujeres Judicialxs, este año fue el 5to.

Cuestiones logístico-organizativas, contenidos, dinámicas de trabajo, horarios, cronogramas y materiales fueron nuestras tareas previas

Santiago del Estero, Formosa, Buenos Aires, Chubut, Río Negro, Santa Cruz, Chaco, Neuquén, Tucumán, Salta, Jujuy y de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires en el hermoso Parador de la Montaña en Santa Rosa de Calamuchita (Córdoba).

Con paneles y dinámicas participativas trabajamos sobre dos ejes: “Mujeres y Sindicalismo” y “Convenios colectivos de trabajo con perspectiva de género”, recuperando experiencias,

para que el 13, 14 y 15 de mayo nos encontráramos 100 compañeras de: San Luis, Mendoza, San Juan, La Pampa, Córdoba,

propuestas, conquistas de diferentes provincias para potenciar nuestras construcciones locales, fortalecer las luchas y demandas federativas. En el desarrollo del Encuentro desde el CEFJA-FJA conjuntamente con las compañeras de diferentes filiales, trabajamos en la coordinación y síntesis del Encuentro.

Contamos con la presencia de Pablo Abramovich (Sec. Gral. AJB, gremio anfitrión), Hugo Blasco (Sec. Gral. FJA-CTAA) y Elsa Picado, compañera militante de la problemática de género en el poder judicial.



Esta experiencia, rica en todos los sentidos, la pudimos volcar en un video que les invitamos a compartir: https://youtu.be/At_z6zjFYrI

Y también queremos compartir el link del spot: https://youtu.be/RRBQ_dBU30I

Apegados a nuestro modo de construcción colectiva, con la Secretaría de Prensa y Difusión, elaboramos esta crónica de las jornadas:

<https://fja.org.ar/article/se-realizo-el-v-encuentro-de-mujeres-judicialxs-en/>

JUNIO 2016



Continuamos con el entusiasmo del mes anterior y ahora nuestra mirada está puesta en los jóvenes. Ya en el 2015, desde el CEFJA, retomamos los Encuentros Nacionales de Jóvenes Judicialxs con el horizonte en la formación de nuevos dirigentes sindicales. Este año El Parador de la Montaña fue la sede del Encuentro Nacional de Jóvenes Judicialxs, los días 18, 19 y 20, con presencia de más de 80 compañeros/as de 14 provincias y una delegación de la Asociación Funcionarios Judiciales del Uruguay -

AFJU.

Abrimos el debate con un panel sobre la coyuntura político-económica y el avance de sectores conservadores en nuestro país y la región. Profundizamos el análisis de los planes de reforma judicial implementados en diversas provincias y en particular el plan impulsado por el Poder Ejecutivo Nacional conocido como "Justicia 2020"; Matías Fachal, Sec. de Capacitación y Cultura FJA y Sec. Adj. AEJBA estuvo a cargo del panel introductorio sobre este tema. Con la

modalidad de dinámicas participativas y grupales, los y las jóvenes judicialxs intercambiaron propuestas y reflexiones acerca del rol del delegado/a gremial, sintetizaron y presentaron sus conclusiones en plenario y realizaron dramatizaciones respecto de la justicia que tenemos y la justicia que necesitamos.

El balance de este intenso encuentro fue la enorme satisfacción por los niveles de debate y responsabilidad logrados.

Para ver de qué se trató el Encuentro mirá el video del Encuentro Nacional de Jóvenes Judicialxs y compartirlo en las redes sociales:

Video <https://youtu.be/ZSk2hrXSzCc>

Spot adelanto <https://youtu.be/XHZufxcee8g>

Te pasamos el link de la crónica <https://fja.org.ar/article/encuentro-de-jovenes-judicialxs-de-la-fja-en-calam/>

JULIO 2016



El CEFJA fue parte de la planificación y coordinación de las Jornadas de Formación Sindical de Jóvenes Sindicales de la Asociación Judicial Bonaerense (AJB) que se realizaron el 8, 9 y 10 julio, en el Camping de Miramar.

Intercambiamos experiencias acerca de la coyuntura político-económica, debatimos sobre el plan de reforma “Justicia 2020”, realizamos actividades participativas sobre la organización en los lugares de trabajo, conjuntamente con más de 150 jóvenes de todas las departamentales de la provincia de Buenos Aires. Nos acompañaron Julia y Luis Campos del Observatorio del Derecho Social de la CTAA.

Esperamos seguir aportando en estas iniciativas provinciales que llenan de desafíos a los sindicatos y también a nuestra Federación.

Compartimos el video protagonizado por los/as jóvenes judiciales bonaerenses:

<https://www.youtube.com/watch?v=m6rhTtGRuzA&feature=youtu.be>

Con la cordillera de los Andes de fondo, el 24 y 25 de julio en la ciudad de Mendoza, la Asociación Gremial de Empleados y Funcionarios del Poder Judicial de Mendoza y el CEJFA, co-organizamos una jornada exhaustiva de formación de dirigentes sindicales. Matías Fachal (Sec. Capacitación FJA) y Julio Gambina (Docente y , Director Académico del CEFJA-FJA, Director del IEF-CTA), formaron parte de los paneles.

Se trabajaron sobre los siguientes temas:

- Rol de los trabajadores/as en la actual etapa
- Justicia 2020
- Modelos Organizacionales



El día 6 de julio, luego de participar en el acto homenaje a los abogados/as víctimas del terrorismo de Estado secuestrados en la “Noche de las Corbatas” en Mar del Plata, participamos de una charla debate en la sede de la AJB en “la Feliz”. En el panel estuvieron presentes Matías Fachal, Sec. Capacitación FJA y Sec. Adj. AEJBA y Pablo Abramovich, Sec. Gral. AJB.

AGOSTO 2016



Llegó agosto y con él nos fuimos en busca de la calidez del NEA.

El día 3 realizamos un taller de formación gremial en la sede de la Asociación Judicial de Formosa (AJF) sobre Derecho Colectivo, Derecho a Huelga, Justicia 2020 y Organización Sindical, con la presencia de más de 50 afiliados/as de las diferentes jurisdicciones de la provincia.

Matías Fachal (Sec. Capacitación FJA) y Carlos Ordoñez (Co-Sec. Gral FJA y Sec. Gral de AGEyFPJ

Mendoza) estuvieron a cargo del desarrollo de los temas "Justicia 2020" y "Organización Sindical" respectivamente. Erica Porris del CEFJA estuvo a cargo de la coordinación y Hugo Blasco (Sec. Gral FJA-CTAA) dio unas emotivas palabras de cierre, planteando desafíos para los trabajadores/as judiciales.

El entusiasmo y la participación de los compañeros y compañeras formó parte de las diferentes dinámicas y actividades propuestas.

Este año estuvo marcado por multitudinarias marchas que se realizaron en todo el país, a lo largo del año, para hacer visible el flagelo de la violencia contra la mujer; en este contexto social, la Secretaría de Géneros e Igualdad de Oportunidades de la Asociación Judicial Bonaerense, el sábado 20 de agosto se realizó, en la sede de la FJA, una charla debate sobre la actualidad del Poder Judicial y el proyecto de reforma "Justicia 2020" desde una perspectiva de género y antipatriarcal y la justicia que necesitamos.

De la apertura participó como expositor Matias Fachal, Secretario Capacitación FJA.



SEPTIEMBRE 2016



En este mes estuvimos eligiendo las herramientas y formatos para dar a conocer nuestras luchas y reivindicaciones, siempre pensando en que las mismas sirvan para la formación de militantes sindicales judiciales de todo el país.

Así surgió la idea de hacer una serie de spots sobre

Negociación Colectiva, una lucha histórica y asignatura pendiente de la Federación Judicial Argentina en pos de conseguir ese derecho que nos niegan la mayoría de nuestras patronales provinciales y nacional.

Sumamos además la planificamos de una campaña de cinco spots sobre el plan de reforma “Justicia 2020”, los intereses y sectores que lo impulsan, su repercusión en el derecho a la justicia, en las relaciones laborales para los/as trabajadoras judiciales y una mirada de género sobre el Poder Judicial actual y el proyecto de reforma.

Entre reuniones que van y vienen e intercambio de ideas, finalmente llegaron las jornadas de filmación. Aquí, hacemos un paréntesis para agradecer profundamente la participación y buena predisposición de los/as dirigentes de la FJA que protagonizan los spots.



SEPTIEMBRE 2016

RECUPERAR NUESTRA HISTORIA



"Nuestras clases dominantes han procurado siempre que los trabajadores no tengan historia, no tengan doctrina, no tengan héroes y mártires.

Cada lucha debe empezar de nuevo, separada de las luchas anteriores: la experiencia colectiva se pierde, las lecciones se olvidan..." (Rodolfo Walsh)

A lo largo del año estuvimos recopilando los 76 números de la revista "El Pregón Judicial". No fue tarea fácil, varios de los ejemplares estaban dispersos, en lugares remotos, guardados en cajones poco visitados. Hizo falta mucha paciencia, un poco más de tiempo, la colaboración de algunos dirigentes históricos de la FJA y sobre todo, tener en claro la importancia que reviste para nuestra vida sindical, nuestras luchas, nuestra militancia, la historia contada en cada página, en cada foto. Con el arduo trabajo de Nancy Hidalgo D., miembro del CEFJA logramos reunir todos los ejemplares. A partir de entonces nos pusimos a trabajar en la digitalización de este valioso material, para preservar nuestro órgano de difusión histórico, para que cada compañero/a, no importa dónde se encuentre, pueda acceder virtualmente

a la historia de la FJA, de las luchas judiciales nacionales, provinciales, plasmadas en estas hojas desde fines de la década de 1980.

También les contamos, que gracias a la colaboración del secretario General de San Juan, logramos digitalizar el Pergamino del Congreso fundacional de la Confederación Judicial Argentina, predecesora de nuestra FJA.



OCTUBRE 2016



En conjunto con el Sindicato de Trabajadores Judiciales de Río Negro (SITRAJUR) organizamos una jornada de formación político-sindical en General Roca, los días 1 y 2 de octubre. Con la presencia de más de 50 compañeros/as de diferentes ciudades de la provincia de Río Negro, La Pampa y Neuquén, abordamos los temas sobre negociación colectiva, reforma judicial y el proyecto “Justicia 2020”. También se trabajó sobre las diversas herramientas para las tareas gremiales y se concluyó con una charla-debate sobre la coyuntura político-económica nacional y continental.

Los diferentes temas fueron abordados a partir de paneles de presentación introductorios a cargo de Hugo Blasco (Sec. Gral de la FJA-CTAA), Matías Fachal (Sec. Capacitación FJA) y Julio Gambina (Docente, responsable académico del CEFJA y director del IEF-CTA) para luego desarrollar debates en comisiones y plenarios y otras actividades participativas.

Si querés saber más sobre las jornadas, te invitamos a leer la crónica de las mismas en la página web de la FJA:

<https://fja.org.ar/article/jornada-de-formacion-del-centro-de-estudios-de-la->

Viajamos al noreste del país, llegamos a Santiago del Estero, tierra de chacareras y compañerismo. Compartimos con los/as santiagueños/as los días 21 y 22 de octubre, el taller de formación sindical que tuvo como ejes temáticos: Reforma Judicial "Justicia 2020", Negociación Colectiva, Herramientas para la organización sindical y derecho a huelga. Este taller lo co-organizamos con la Asociación Sindical de Empleados Judiciales (ASEJ).

Fueron parte de estas jornadas, Hugo Blasco (Sec. Gral FJA-CTAA), Matías Fachal (Sec. Capacitación FJA) y José Luis Ronconi (Sec.Relaciones Internacionales FJA). La coordinación de las diferentes actividades y dinámicas participativas estuvo a cargo de Erica Porris del CEFJA y contamos con la presencia de más de 40 compañeros y compañeras afiliados al Sindicato y la presencia de compañeras de Chaco y Tucumán.

Para conocer más sobre el trabajo realizado en estas jornadas te invitamos a leer la nota en la página web de la FJA: <https://fja.org.ar/article/capacitacion-para-trabajadores-judiciales/>



NOVIEMBRE 2016

Seguimos en movimiento!

Lanzamos los videos de la campaña “La justicia es un derecho, no una mercancía. No al Plan Justicia 2020”.

El trailer de lanzamiento podés verlo en: <https://youtu.be/Ep0zSK2Wj-8>

Te invitamos a compartirlo y difundirlo, para que los trabajadores/as judiciales conozcan cuál es nuestra posición como FJA -sobre los no tan nuevos planes de reforma-, sus consecuencias en nuestras condiciones laborales. Sumemos a nuestros amigos, vecinos, familiares, para lograr que el país, en su conjunto, comprenda cómo este plan, diseñado por FORES y los organismos internacionales de crédito, modifica sustancialmente nuestro derecho a la justicia.

Otra buena noticia, en el antepenúltimo mes del año terminamos las correcciones y el guión del video sobre negociación colectiva, en el marco de la presentación del proyecto de ley nacional de negociación colectiva para los/as judiciales del país, elaborado en conjunto con FE-SITRAJU (CGT). Este material también fue pensado y diseñado para ser herramienta de formación y capacitación.

ESTRECHANDO LAZOS INTERNACIONALES

Los días 17 y 18 de noviembre cruzamos el Río de la Plata para participar del “Foro Justicia. Derechos y Democracia” organizado por el Centro de Investigaciones y Estudios Jurídicos (CIEJ) de la Asociación de Funcionarios Judiciales del Uruguay

(AFJU), sindicato hermano con quienes compartimos la Coordinadora de Judiciales del Cono Sur. Desde el CEFJA participamos junto a Hugo Blasco (Sec. Gral FJA-CTAA) y varios jóvenes militantes de la FJA de esta enriquecedora y multitudinaria experiencia en la que también participaron compañeros/as del FENAJUFE (Federación Nacional de Trabajadores de la Justicia Federal de Brasil).

Te pasamos el link para que conozcas las conclusiones del Foro Justicia <https://fja.org.ar/article/la-fja-en-montevideo/>



El viernes 25 de noviembre participamos de la charla debate “Justicia 2020. Neoliberalismo en el Poder Judicial” en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires (UBA). El encuentro contó con la asistencia de más de 60 personas. Matías Fachal conformó el panel en representación de la FJA y el CEFJA junto a Elizabeth Gómez Alcorta (abogada penalista, docente e integrante del Movimiento de los Profesionales del Pueblo), Matías Cremonte (Presidente AAL) y Cristian Carro (Sec. Gral Comisión Interna del Furo Laboral de la UEJN



DICIEMBRE 2016

El año termina, pero los proyectos continúan!

En diciembre elaboramos el Anuario que estás leyendo, con el objetivo de compartir con todos los trabajadores/as judiciales, las filiales que integran la FJA y quienes nos acompañaron en este 2016 un balance muy positivo de un año de grandes objetivos y muchos desafíos.

A la par que cerramos este año de trabajo sin pausa, desde el CEFJA ya arrancamos con la planificación de los objetivos para el 2017 que deseamos nos encuentre tan activos/as como éste, proponiendo y trabajando en conjunto tanto con la mesa de la FJA-CTAA como con las filiales en la formación sindical, para poder construir gremios más fuertes, con mejores herramientas para la defensa y la conquista de derechos.

Brindamos por eso y te invitamos a ser parte!

El 2 de diciembre, Matías Fachal, Sec. Capacitación FJA, participó de la Capacitación Sindical introductoria organizada por Sindicato de Empleados Judiciales de Neuquén (SEJUN) para trabajadores/as ingresantes al Poder Judicial.

Con una activa asistencia se abordaron los ejes: derecho a la Negociación Colectiva, Violencia Laboral y el plan de Reforma Judicial "Justicia 2020".



G R A C I A S

SIN PAUSA, DE ENERO A DICIEMBRE

La formación y capacitación es nuestro objetivo primordial pero no exclusivo. Quienes conformamos el CEFJA mantenemos un ritmo de trabajo constante, intenso, como lo dice nuestro título “Sin Pausa, de Enero de Diciembre”. Semanalmente, enviamos el Boletín Informativo a los integrantes de la Mesa Directiva de la FJA-CTAA y secretarios/as generales. Las notas seleccionadas bajo la mirada atenta y crítica de Matías Fachal y Nancy Hidalgo, van dirigidas a mantener informado a los secretarios/as generales sobre lo que pasa en el ámbito de la justicia y la realidad del país.

Como sabemos, conocer el desarrollo de las negociaciones salariales, la evolución porcentual de los salarios de los/as trabajadores/as judiciales, nos permite además de conocer la realidad de las otras provincias, proyectar nuestro reclamo para la

instancia paritaria mantenemos actualizada la información sobre escalas salariales, la que posteriormente es entregada a los/as secretarios generales.

Trabajamos con datos ciertos a lo largo del año, preparamos informes sobre el número de trabajadores/as, afiliaciones, composición de la planta de los poderes judiciales provinciales, nacionales y de la Ciudad de Buenos Aires; los sistemas previsionales (Anses, Caja. IPS) y el encuadramiento de los gremios de la FJA-CTAA; la situación de los gremios frente al Impuesto a las Ganancias, quienes tributan, quienes no y las razones; realizamos un seguimiento de los gremios que tienen personería o inscripción gremial; la porcentualidad y la ley de enganche; las licencias gremiales cómo

están encaradas en cada gremio. Por razones de síntesis, no enumeramos cada uno de los informes realizados, tan solo mencionamos los que consideramos más relevantes. Lo rico de esta experiencia de elaboración de informes, más allá de los técnico, de los frío de los datos, es la posibilidad que nos da para estar en contacto con los compañeros/as que detrás del teléfono, de la computadora, nos brinda un buen saludo, una sonrisa, en un momento de intercambio mutuo, de estrechar lazos de

cooperación y coordinación. Toda esta información forma parte de la base de datos de la FJA-CTAA que es revisada y solicitada en forma constante por las filiales.

Estamos trabajando para que el año próximo esté en marcha un recursero virtual en la página web de la FJA-CTAA para que desde cualquier lugar del país se pueda acceder a materiales bibliográficos, libros de formación, documentos históricos, etc. con los que contamos en el CEFJA.

MANUAL DEL DELEGADO/A JUDICIAL: un ambicioso proyecto.

Anuestra primera gran obra “Manual del Delegado/a Judicial” -que ya cuenta con 13 capítulos y más de 150 páginas, que pronto ingresará a imprenta y el próximo año verá la luz- le destinamos meses de trabajo permanente, desarrollando ideas, buscando información, llevándolas al papel, corrigiéndolas, editándolas.

Este trabajo colectivo, escrito por Erica Porris y Nancy Hidalgo, con correcciones de Matías Fachal y edición de Ulises Gorini, pretende sistematizar parte de la historia, la experiencia y conquistas de la FJA-CTAA y convertirse en un insumo para la formación sindical de los/as activistas, militantes, delegados/as y dirigentes gremiales.

judiciales



CEFJA
Centro de Estudios y Formación
Federación Judicial Argentina
judiciales



CTA 
central de trabajadores de la argentina
- Autónoma -